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C AM AR A M UNIC IPAL DO SABUGAL

ATA N.° 25/2017

REUNIA0 EXTRAORDINARIA DO DLk 23 DE NOVEM BRO DE 2017

PRESIDENTE:

Antonio dos Santos Rabalo

VEREADORES:

Antonio Bernardo Morgado Gomes Dionisio — Vereador do Partido Socialista

Vitor Manuel Dias Proenca — Vice-Presidente da Camara

Sandra Isabel Santos Fortuna — Vereadora do Partido Socialista

Silvia GoncaIves Nabais — Vereadora do Partido Social Democrata

Amadeu Paula Neves - Vereador do Partido Social Democrata

Luis Filipe Pereira Goncalves — Vereador do Partido Socialista

JUSTIFICOU FALTA A PRESENTE REUNIAO:

No se registaram faltas de comparencia

HORA DE ABERTURA:

Dez hor as

LOCAL: Sala() Nobre do Edificio dos Pacos do Concelho

SALDO DO DIA 22 DE NOVEMBRO DE 2017 -------------> Op. Orcamenta l: 1.484.965,34 €

Op. Nilo Orcamentak 950.395,78 €
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Ao vigesimo terceiro dia do me's de novembro de dois mil e dezassete, nesta cidade de Sabugal, realizou-

se a reuniao extraordinaria da Camara Municipal de Sabugal que teve inIcio pelas 10:00 horas no Salao

Nobre do Edificio dos Paws do Concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Verificada a existencia de quorum para funcionamento do executivo, tendo os membros presentes

ocupado os seus lugares, o Senhor Presidente da Camara, Eng.° Antonio dos Santos Robalo, presidiu

a reuniao tendo-a declarado aberta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ORDEM DO DIA

1. Apos explicacao do Senhor Pr esidente da Camar a sobre a agilizacao dos procedimentos corn

uma Delegacao de Competencias da Assembleia Municipal no Senhor  Pr esidente da Camar a

par a Autor izacao de Compr omissos Plur ianuais, foi dada a palavra ao Senhor Ver eador  Luis

Go/waives que, tendo aplicacao neste assunto, disse "ser mais vantajoso para o Municipio fazer-

se uma negociacdo anual devido avolatilidade do Mercado, em detriment° dos compromissos

plurianuais. Que a ideia era levar as reunii5es de Camara a realizacdo de despesas de montante

elevado para al ser discutida, corn base na pluralidade de ideias, levando a cabo assim uma

poupanca  para  o Municipio." Tambem e importante perceber  que corn os compromissos

plurianuais, neio se pode tomar vantagem sobre as flutuagoes de mercado, isto e, pode-se estar a

assumir um compromisso a tres anos e no segundo ano, o bem ou servico contratado pode ter

oscilaceies no valor de mercado, que beneficiassem o municlpio, nil° podendo este renegociar, por

ter assumido urn compromisso plurianual." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ApOs discussao, o assunto foi posto a votaca'o tendo sido deliber ado, por unanimidade, apr ovar

a pr oposta de Delegacao de Competencias da Assembleia Municipal no Senhor  Pr esidente

da Camar a par a Autor izacio de Compr omissos Plur ianuais, devendo o assunto ser r emetido

apr ovacao da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. Face a informacao registada sob o n.° 4058, datada de 20/11/2017, prestada pelo Gabinete de Apoio

as Juntas de Freguesia, foi deliber ado, por unanimidade, atr ibuir  um apoio no valor  de 1.500,00

€ a J unta de Fr eguesia de Rebolosa para fazer face a despesas corn a realizacao da Feir a de

Santa Catar ina 2017, nos termos e corn os fundamentos constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - -
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3. Passando a este ponto, o Senhor Presidente da Camara deu a palavra ao Dr .° Pedr o Mota e

Costa que fez uma contextualizacao e enquadramento do Projeto de Regulamento de Liquidacao

e Cobranca de Taxas do Municipio do Sabugal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De seguida, o Senhor Pr esidente da Camar a perguntou ao Executivo quem pretendia intervir

nesta materia tendo sido dada a palavra ao Senhor Ver eador  Luis Goncalves que, re1ativarnente

ao na° 2 do ar tigo 26.° sobre isenciies ou r educio de taxas, disse que gostaria de ver vertida no

document° uma alter acao, tendo pr oposto a seguinte r edacao par a a alinea b): "Os jovens

casais euja soma de idades nao exceda os 80 anos, ou individualmente, corn idades compreendidas

entre os 18 e os 35 anos..." Fundamentou a alteracab dizendo que "hoje, cada vez mais, Os casais

comecam a vida profissional e matrimonial mais tarde. Salvo melhor opinilio, ncio faz sentido

estarmos a privar urn jovem easal de 36 ou 37 anos de beneficiarem da isencdo, isto e, devemos

ser mais ambiciosos no nosso mundo rural e esta seria uma forma de atrair mais gente para o

nosso Concelho." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sobre esta proposta de alteracao, foi dada a palavra ao Senhor Vice-Pr esidente que infomiou que,

em termos bancarios, a idade para credit° de habitacao tambem tern vindo a aumentar. - - - - - - - - - - - -

Face a proposta apresentada, foi aceite, por  unanimidade, a seguinte r edacao: "Os jovens casais

cuja soma de idades niio exceda os 80 anos, ou individualmente, corn idades compreendidas entr

os 18 e os 40 anos..."

Nab havendo mais intervencoes, face a informacao n.° 1/2017, datada de 20/11/2017, prestada pe1a

Divisao de Planeamento, Urbanism° e Ordenamento do Territorio, e apos explicacaes por parte

do Dr .° Pedro Mota e Costa e da Ar q.a Silvia Gala°, foi deliber ado, por unanimidade, submeter

o pr ojeto de Regulamento de Liquidacao e Cobr anca de Taxas do Municipio do Sabugal,

corn as devidas alteracoes, e r espetivo Relator io de fundamentacao economica e financeir a

discussio publica, nos termos e corn os fundamentos constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - -

4. Face a Pr oposta de Apoio aos Ser vicos Socials dos Tr abalhador es do Municipio do Sabugal

par a or ganizacio do convivio de car iz r ecr eat ivo, despor t ivo e cultur al no dia 16 de

dezembro de 2017, o Senhor Pr esidente da Camar a fez o apelo a participacao dos trabalhadores

no event° e que "seja verdadeiramente urn moment() de convivio de festa de Natal." - - - - - - - - - - - - - - -
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Foi dada a palavra ao Senhor Vice-Presidente que salientou que, no valor proposto, estava

incluida uma pequena oferta aos funcionarios. "De alguns anos para cá se decidiu, e bem, utilizar

um Voucher para ser gasto no Concelho. Ira ser distribuido urn Voucher a cada crianea, no valor

de 30 6, que ira ser descontado numa loja aderente do Concelho. Acho que por al tern evoluido

urn bocado e espero que continue." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Senhor Vereador  Antonio Dionisio disse "sendo a Camara a major empregadora do Concelho

que, alem da responsabilidade social de todo o Concelho, tern tambem uma responsabilidade

social para corn os seus trabalhadores. Acho que era importante os servicos sociais camararios

terem alguma atividade ao long° do ano, ndo se limitando a festa de Natal. Atividade essa que

poderia servir para angariacdo de fundos, por forma a ter urn papel socialmente importante junto

dos funcionarios do Municipio." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Senhor Pr esidente da Camar a referiu que os Ser vicos Sociais dos Tr abalbador es do

Municipio do Sabugal tern organizado, ao longo do ano, varias atividades, dando o exemplo do

Magusto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De seguida, o Senhor Pr esidente da Camar a concedeu a palavra ao Senhor Ver eador  Luis

Goncalves que disse "politicas a parte, é muito importante que a Festa de Natal seja realizada,

pois e um momento de convivio, um momento fraterno e de confraternizacdo..16 que,

eventualmente, ndo e possivel mais vezes, realizar iniciativas desta natureza, acho que deve toda

esta grande Familia estar reunida neste periodo. Tenho muita pena de niio poder estar presente,

por compromissos profissionais já anteriormente assumidos, mas quero deixar aqui a nota que

sou completamente a favor desta iniciativa." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Para concluir, foi concedida a palavra a Senhora Ver eador a Sandr a For tuna para dizer o

seguinte: "0 Natal é urn momento onde a "Familia" deve estar reunida. Portant°, considero que

a tradiedo deve ser mantida. Eu tinha todo o gosto de estar presente, porem tra realizar-se no

mesmo dia do jantar de Natal da instituted° onde trabalho. Nâo estarei presente por esse motivo."

Na'o havendo mais intervencoes, a Camara deliber ou, por unanimidade, atr ibuir  um apoio no

valor de 17.000,00 € aos Servicos Sociais dos Trabalhadores do Municipio do Sabugal para
or ganizacao do convivio de car iz r ecr eativo, despor tivo e cultur al no dia 16 de dezembr o de

2017. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Sendo onze horas e quinze minutos, nap havendo mais assuntos a tr atar , o Senhor  Presidente da

Camara declarou encerrada a reuniao da qual, para constar  e para os devidos e 1egais efeitos, se lavrou

a presente ata a qual, depois de lida e aprovada, foi assinada por mim,
13--/

von' -)-fitarta) 6)&7962A_ Ivone Franco Correia, Tecnica Superior  que a lavrei, e pelo Senhor

Presidente da Camara, conforme disposto no n.° 1 do ar t.° 57. ° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro.

0 P RE4t;IDENTE DA CAMARA

ng.° Antonio dos Santos Robalo -
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